

Rechtsanwaltskanzlei Steinacker

Olgastraße 53 D-70182 Stuttgart Tel +49 (0)711 24 83 93-30 Fax +49 (0)711 24 83 93-40 bs@kanzlei-steinacker.de www.kanzlei-steinacker.de

Anfahrtsbeschreibung

Mit dem Flugzeug:

Vom Flughafen Stuttgart sind es rund 13 Kilometer in die Stuttgarter Innenstadt. Die Fahrt mit dem Taxi kostet etwa 30 Euro. Mit der S-Bahn (Einzelfahrschein 2,80 Euro) nehmen Sie die Linien S 2 oder S 3 und fahren zum Hauptbahnhof. Dort steigen Sie in die Stadtbahnlinien U 5, U 6, U 7 oder U 15 in Richtung Charlottenplatz um. An der Haltestelle Olgaeck (3 Haltestellen) steigen Sie aus, überqueren die Charlottenstraße in Fahrtrichtung rechts und gelangen so in die Olgastraße. Die Kanzlei liegt dann nach 200 m auf der linken Seite. Fahrtzeit: ca. 30 min.

Mit der Bahn:

Ab Hauptbahnhof nehmen Sie die Stadtbahnlinien U 5, U 6, U 7 oder U 15 in Richtung Charlottenplatz und steigen an der Haltestelle Olgaeck (3 Haltestellen) aus. Dann überqueren Sie die Charlottenstraße in Fahrtrichtung rechts und gelangen so in die Olgastraße. Die Kanzlei liegt nach ca. 200 m auf der linken Seite. Fahrtzeit: ca. 5 min.

Mit dem Auto:

Für Sie sind zwei Parkplätze hinter dem Haus in der Blumenstraße reserviert.

Aus Richtung Heilbronn (A 81):

Sie verlassen die Autobahn bei der Ausfahrt Zuffenhausen/Stuttgart-Zentrum und folgen der Beschilderung in Richtung Stuttgart-Zentrum/Hauptbahnhof über die nördliche Ausfallstraße Stuttgarts, die B 27, immer in Richtung Stuttgart-Zentrum. Am Banhof fahren Sie über die große Ampelkreuzung geradeaus und folgen der Beschilderung Tübingen/B 27. Nach ca. 500 m biegen Sie rechts ab Richtung Tübingen/ B27 und kommen durch einen Tunnel. An der großen Kreuzung (Charlottenplatz) fahren Sie geradeaus und biegen die nächste Straße rechts in die Olgastraße ein. Nach 200 m erreichen Sie linker Hand die Kanzlei.

Aus Richtung München (A 8):

Sie verlassen die Autobahn bei der Ausfahrt Stuttgart-Zentrum/Stuttgart-Degerloch und folgen der Beschilderung in Richtung Stuttgart-Zentrum. So gelangen Sie auf die südliche Stuttgarter Ausfallstraße, die B 27, der Sie folgen. Von Stuttgart-Degerloch führt die B 27 kurvenreich zunächst zweispurig hinunter ins Stadtzentrum. Auf halber Höhe gabelt sich die Straße, wobei Sie auf der linken Spur die B 27 verlassen und links abbiegen (Neue Weinsteige). Sie fahren die Neue Weinsteige bis zur nächsten Ampel, an der Sie rechts abbiegen und weiter über die Neue Weinsteige fahren. Diese trifft auf die Olgastraße, in die Sie halbrechts einfahren. Sie passieren einen Kreisverkehr und halten sich geradeaus. Nach 400 m befindet sich rechter Hand die Kanzlei.

Aus Richtung Karlsruhe (A 8):

Sie passieren auf der A 8 das Autobahnkreuz mit der A 81 (Stuttgarter Kreuz) und bleiben auf der A 8 Richtung München. Sie verlassen die Autobahn erst bei der Abfahrt Stuttgart-Degerloch/Tübingen (B 27) und orientieren sich in Richtung Stuttgart-Degerloch/Stuttgart-Zentrum. So gelangen Sie auf die südliche Ausfallstraße Stuttgarts, die B 27, der Sie folgen. Die weitere Wegstrecke entspricht der-jenigen der Anfahrtstrecke aus Richtung München (siehe dort).

Aus Richtung Singen (A 81):

Soweit Sie aus dem Bodenseegebiet über die Autobahn A 81 anreisen, wechseln Sie am Stuttgarter Kreuz auf die Autobahn A 8 Richtung München. Die weitere Wegstrecke entspricht derjenigen der Anfahrtstrecke aus Richtung München (siehe dort).